

Platanen



Wenn Sie vom Landesmuseum her kommend flussabwärts gehen, liegt links von Ihnen die Sihl, rechts die Limmat. Entlang der beiden Ufer wurden zu Beginn des 18. Jahrhunderts Alleen aus Linden gepflanzt. Heute sind es Platanen. 1780 dann gestaltete man das Gelände zu einem Park nach französischem Vorbild um. Der barocke Lusthain, mit vielen Bäumen, wurde zu einer beliebten Flaniermeile. Zwei Gruppen der damals gepflanzten Bäume stehen noch heute. Die eine sehen Sie, wenn Sie von hier aus zur Limmat hinüberschauen. Sie erkennen einen Kreis aus fünf mächtigen Platanen. Ursprünglich waren es sechs. Sie standen so eng zusammen, dass sie sich auf der Suche nach Licht gegenseitig in die Höhe trieben. Mit 240 Jahren gehören sie zu den ältesten Bäumen Zürichs. Bei der zweiten Baumgruppe aus der damaligen Zeit handelt es sich um die beiden Platanen, die wir Ihnen beim Musikpavillon gezeigt haben.

Platanen

<https://www.eguide.ch/de/objekt/platanen-lm-mfg/>